
Compte-rendu de 
l'audio-conférence 

du 30/03/2020 
avec Mr GUILLON

Tout d'abord, s'agissant de l'état de santé de nos 2 collègues qui présentaient les symptômes du COVID19: ils sont toujours
suivis médicalement,  mais les nouvelles  sont rassurantes,  ils  sont soignés chez eux par leur médecin traitant,  leur état  ne
nécessitant pas d'hospitalisation.
Quant à nos deux autres collègues qui étaient sous surveillance médicale pour avoir été potentiellement en contact avec des
personnes contaminées: ils sont toujours sous surveillance mais ne présentent aucun symptôme.

Mr GUILLON a rappelé que le Directeur Général publiait tous les jours un message sur Ulysse, il nous invite à les consulter
pour connaître l'actualité DGFIP.

Par ailleurs, il nous a informé qu'il avait pris l'initiative vis à vis de la vingtaine d'agents de la DIRCOFI qui sont totalement
isolés (qui ne sont pas en télétravail et qui n'ont pas web mail) d'avoir un point de rendez-vous avec eux sous forme d'audio-
conférence pour maintenir un contact avec eux.

Il a rappelé que la cellule de soutien psychologique était toujours en activité et qu'il était possible de la contacter si besoin.
(N°vert: 08 05 03 99 73, 24h/24h)  

Mr GUILLON nous a également dit  qu'il  était  possible que les services centraux fassent appel à nous pour des missions
particulières, mais il s'agira toujours de travaux a effectuer en télétravail (le confinement restant la règle).

Nous  l'avons  interrogé  sur  la  période  de  confinement  qui  vient  d'être  prolongée  de  15  jours  pour  savoir  si  il  avait  des
informations  sur  une  éventuelle  nouvelle  prolongation  et  de  combien  de  temps?  Il  nous  a  répondu  qu'il  n'avait  pas
d'informations particulières sur le sujet mais que son sentiment (compte tenu de ce qu'il peut entendre ou lire dans la presse) est
que ce ne sera probablement pas fini dans quinze jours.

Il a rappelé qu'il nous ferait un point hebdomadaire par semaine via l'audio-conférence (ou + souvent si l'actualité le nécessite).

Il a également rappelé qu'il souhaitait être informé si des agents sont en difficultés.
Voici pour les échanges que nous avons eus avec le Directeur ce matin. Pour notre part nous continuerons à vous faire un
compte-rendu après chaque audio-conférence avec Mr GUILLON.  
Sinon n'oubliez  pas  aussi  consulter  le  site  National  de  Solidaires  Finances  Publiques  qui  fait  le  point  régulièrement  sur
l'actualité.

Surtout: si vous avez des soucis ou rencontrez des difficultés: ne restez pas seul(e), n'hésitez pas à nous appeler ou nous
envoyer un message.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Restons SOLIDAIRES !
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